



# まちかどアルバム



## 顔なじみとも真剣勝負



1月10日、拓北・あいの里地区センターで、新春囲碁大会が開かれました。日ごろから腕を磨いている地域の愛好者32人が参加し、碁盤の前で、真剣な表情を浮かべていました。

## みんな一緒に雪遊び!!



1月10日、快晴の上篠路公園で開かれた「地域の親子のふれあい交流事業～みんなて遊ぼう～」。地域に住む親子とボランティア約260人が参加し、特大のビニールそりやの当て、宝探しゲームなどを楽しみました。この雪遊びを通じて、地域の交流がより一層深まったことでしょう。

## 施設の裏側も見てきたよ

1月15日に行われた「冬休み親子見学会」。札幌ドームとヤクルト工場を見学して回りました。札幌ドームのブルペンでは、投球フォームをばっちり決めてきましたよ。



## お正月遊びを楽しみました

お正月遊びといえば、かるた取りや羽根突き、こま回し。区内のあちこちらの児童会館でも、お正月にまつわるさまざまな行事が行われました。



▲▼明るい選挙への願いを込めたたこが天空を舞う。たこはみんなの手作りです（新琴似西児童会館）



▲墨色鮮やかな書き初め。お正月にちなんだ文字を、伸び伸びと書きました（篠路西児童会館）



▲▼今年1年の健康を祈って鏡開き。福笑いでは、見事な出来栄え？に大笑いしました（新琴似児童会館）

